



Antwort zur Anfrage Nr. 0779/2016 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend
**Schaffung von Parkplätzen vor dem neuen Bolzplatz an der Laubenheimer Höhe sowie
Verkehrssicherung für den Zugang (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Es ist nicht beabsichtigt dort Parkplätze zu schaffen. Die Straße dient als Zuwegung zu dem Bolzplatz und parkende bzw. rangierende Fahrzeuge führen dort zu Gefährdungen der Kinder.

Zu 2.

Eine Negativbeschilderung gibt es in der Straßenverkehrsordnung nicht.

Positiv wird auf das Hofgut Laubenheimer Höhe an mehreren Stellen hingewiesen.

Zu 3.

Die Verwaltung wird eine Fußgängerschutzanlage errichten.

Mainz, 08.06.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete